

まちづくりチャレンジ

受験に至るまで～これから

2019年

将来は社会問題に携わる仕事に就きたいと考える。縁あって地域の商店街活性化プロジェクトに参加することになり、今まで外の世界(海外での活動)に目を向けていたが地域問題をメインに取り組むきっかけとなった。

2021年

シャッター街を学生がリニューアルして縁日を開催するイベントを企画したが、新型コロナウイルスの影響で企画は頓挫してしまった。

志望理由

①「まちづくりチャレンジ」は「姿勢」と「努力」を評価してくれるから。

②志高い仲間と共に「まちづくり」を考えられると思ったから。

③フィールドワークが充実しているから。

同年 5月～

本入試で入学された先輩との顔合わせや、院に進学された先輩の話を伺う機会があり、行動意欲が刺激されます。夏休みは仲間と共に外部活動に取り組んでいきたいと計画立てています。

高校生へ

現代福祉学部福祉コミュニティ学科はまちづくりに関わる人材を育てる教育機関として一番充実している学び舎だと思います。本気で高めあえる仲間と一緒に成長しましょう！

あなたの「まちづくり魂」を「まちづくりチャレンジ」でぶつけてください！

学生生活を共に楽しみましょう！お待ちしています！

同年 7月～

活動が本格化し、商店街の魅力をいかにして外部に発信するかを考えた。CMを作成したり、SNSを活用して商店街の宣伝活動等を行った。

同年 8月～

大学では地域問題を学びたいと考えていた私は、法政出身の先生の紹介で法政大学現代福祉学部と出会う。

2022年 4月

現代福祉学部に進学して初めての授業が始まる。毎回の授業が新たな知識との出会いであり、今まで経験で突き進んできた私にとって知識との出会いは発展とアイデアの宝庫。同じ志を持つ仲間と共に切磋琢磨しています。

将来の夢

私の将来の夢は日本の商店街をデジタル化することによる地域の活性化です。地域の活性化の起爆剤を商店街と考え、問題に取り組んでいます。

作成者紹介

福祉コミュニティ学科

1年 S.Y

東京都 大田区出身

ミュージカル、歌、絵、球技、自然が大好きです!!

法政大学現代福祉学部「まちづくりチャレンジ入試」に興味のある方は、以下のwebサイトをご覧ください。

現代福祉学部で学びたい方へ

現代福祉学部で学びたい方へ :: 法政大学 現代福祉学部 (hosei.ac.jp)